
Consiglio Comunale INT 445 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO: VILLA GLICINI, DOVE SONO I CAMPI DA PADEL?

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

si è appreso dagli organi di stampa che:
trascorso più di un anno dalla concessione, i lavori per la realizzazione delle nuove strutture previste
dal progetto approvato dal Comune di Torino per la implementazione degli impianti del complesso
sportivo di Villa Glicini, non sono stati nemmeno iniziati;

il progetto approvato, prevedeva, tra l’altro, l’allestimento di sei nuovi campi da Padel e che agli
uffici della Sovrintendenza, per il momento, non sarebbe pervenuta alcuna richiesta di parere.

CONSIDERATO CHE

l’impianto Villa Glicini è stato e costituisce tuttora un polo sportivo di fondamentale importanza per
la Città di Torino ed i suoi cittadini.

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

cosa prevede, in specie, il progetto di realizzazione dei campi da Padel;

quali atti, autorizzazioni, pareri, siano eventualmente necessari per portare a compimento i lavori;

quali atti siano stati posti in essere fino ad ora per l’attuazione del progetto;

Pag 1 di 2



quali siano i tempi previsti per la realizzazione dei campi.

Torino, 11/09/2024 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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